

Saxon: une référence en matière d'énergie solaire



[Réagir à cet article](#)

PAR O.R.

ENERGIES RENOUVELABLES - La commune de Saxon a reçu le Prix Solaire Suisse 2014 et le Label "Cité de l'Énergie". De belles reconnaissances pour ses efforts en faveur du développement durable.

Saxon voit ses efforts entrepris en faveur du développement durable doublement récompensés. La commune a en effet gagné le Prix Solaire Suisse 2014, une distinction nationale saluant les centrales photovoltaïques en place sur les édifices principaux lui appartenant.

Elle rejoint en outre le cercle restreint des villes suisses ayant obtenu le label «Cité de l'énergie», garant de leur engagement en faveur de l'énergie renouvelable. Saxon s'est même distinguée en établissant un score record à l'issue de la procédure d'évaluation.

«Ces deux marques de reconnaissance valident parfaitement la politique que notre Conseil communal mène depuis plusieurs années avec notre partenaire énergétique SEIC-TELEDIS », se réjouit Stéphane Moix, conseiller en charge de l'énergie pour la commune de Saxon. Stéphane Moix ajoute que la commune n'entend pas se reposer sur ses lauriers et va miser encore plus à l'avenir sur les énergies renouvelables.